

Alianza Federalista de México acepta pacto para próximas elecciones



Foto: Prensa latina

Ciudad México, 26 feb (RHC) Los gobernadores opositores de la Alianza Federalista aceptaron este viernes la petición del presidente Andrés Manuel López Obrador de mantenerse al margen de las próximas elecciones.

Reunidos en Monterrey, los dirigentes de Nuevo León, Michoacán, Coahuila, Tamaulipas, Durango, Colima, Chihuahua, Guanajuato y Aguascalientes, presentaron un posicionamiento de tres páginas en el que le piden al mandatario López Obrador eliminar a los servidores de la nación del plan de vacunación anticovid.

La principal demanda es que el pacto democrático, como le llamó el ejecutivo federal, sea un acuerdo de neutralidad, el cual debe adoptarse bajo la autoridad del Instituto Nacional Electoral, algo sobre lo cual aún no se ha pronunciado López Obrador, quien critica y duda de la imparcialidad de esa institución comicial.

Los gobernadores aseguran que coinciden y aceptan la oferta de evitar desde el poder federal todo tinte electoral en programas sociales, el uso indebido de recursos públicos y la compra de lealtades. (Fuente: Prensa latina).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/249025-alianza-federalista-de-mexico-acepta-pacto-para-proximas-elecciones>



Radio Habana Cuba